

CONEXIÓN CON EL RAYO DEL PODER DEL AMOR DIVINO UNIVERSAL

El Espíritu al Evolucionar tiene la capacidad natural de generar en sí mismo en Vibración, a través de su esfuerzo, todo aquello que sirva de Atracción Espiritual desde Planos Superiores para su expresión en los diferentes Niveles de la Existencia en donde debe experimentar. Los Seres al realizar el esfuerzo de Sutilización necesario desarrollan las capacidades del Espíritu, para que en las encarnaciones en los niveles físicos como el nuestro, realizar Tareas de Amor en Acción.

Puede afirmarse que existen dos corrientes entre el Espíritu y todos sus medios de expresión, una Ascendente y otra Descendente, la Ascendente nutre al Espíritu de todo el Aprendizaje Evolutivo que le reportan las experiencias y fundamentalmente del Esfuerzo Voluntario que el ser realice para ello, la Descendente manifiesta en los diferentes medios de experiencia, aquellas capacidades que el espíritu trae para dar de sí mismo y actuar en Amor en Acción.

Aquello que suponemos ser en la actualidad, es solo la punta del ovillo de nosotros mismos en relación a la Capacidad de nuestro Espíritu, en concreto somos nuestras intenciones, aspiraciones y el Amor que de nosotros se proyecta, más que nuestros logros humanos, porque de ello dependerá lo que nuestro Espíritu recogerá de la experiencia actual y adonde deberá manifestarse después de esta presente vida para proseguir su aprendizaje.

En todo este proceso no estamos solos, sino que Somos Guiados y se hace necesario prestar un poco de atención a como fluyen los acontecimientos en nuestra vida actual, porque muchos de los tropiezos humanos, como por ejemplo los aparentes fracasos materiales, sentimentales, económicos o de carácter superficial, no son más que ayudas que recibimos de las Esferas Espirituales Elevadas, para que atendamos la verdadera finalidad de nuestra vida y no serían percibidos como fracasos, si pudiéramos superar las valoraciones emocionales transitorias e inmediatas, que dichos aparentes fracasos despiertan en nosotros y alcanzar a percibirnos y percibir nuestra Existencia, desde el Estado de Consciencia descrito en el apartado anterior.

Jesús en su tránsito por la vida humana opero innumerables milagros y lo realizó a través del Poder de su Amor y en función de su Jerarquía Divina contribuyo en ayudar a resolver el karma que muchos seres tenían y tienen con la Ley Universal, invocando la Misericordia que la Divinidad tiene para con sus hijos en todo el Universo, ello es solo posible realizarlo a través del Poder del Amor.

El Amor como Ley Primogénita de la Existencia, tiene la propiedad o quizás sea más adecuada la palabra Potestad, para cambiar el curso de las demás Leyes, de los acontecimientos, de los karmas y de aquello que pueda haber sido atraído por los seres, bajo la influencia de una vida cargada de vibraciones negativas.

Llevamos en nuestro interior, en el Conocimiento Espiritual que recibimos y en la conexión que podemos tener a través de nuestro amor, para atraer por afinidad el Poder del Amor del Cristo, una especie de Llave de Redención para aquellos semejantes que, carentes de entendimiento están teniendo pruebas límites,

oportunidades últimas, dolorosos karmas que van finalizando y que esperan Espiritualmente, aquello que podamos brindarles a través de difundir las Verdades que nos fueron otorgadas a través del Conocimiento Espiritual que recibimos, que se hace necesario difundir en palabras y en hechos, al mayor número de personas posible y sin distinción de ninguna índole.

Si recordamos detalladamente las bases y las ideas que nos fueron dadas y, a través de las cuales podemos comprender ideas como las que solemos comprender del Aspecto Espiritual, nos daríamos cuenta, que lo mencionado en líneas anteriores nos lo fue dicho una y mil veces anteponiendo la necesidad de nuestro Amor como vehículo de Conexión con el Poder del Amor Universal.

En relación con el Poder del Cristo en la tierra, que es el Poder de su Amor, Madú Jess nos cita en su conocimiento lo siguiente:

“La Revelación para los hombres, no es la revelación de un Poder hasta ahora ausente o no Manifestado. No es la Revelación los misterios contenidos dentro de vosotros mismos, ni de la Naturaleza que os rodea. La Revelación es la Realidad contenida en las palabras que a través de miles de años os han enviado los Seres del Espacio, es el cumplimiento de las promesas que vosotros mal habéis interpretado como promesas relacionadas con vuestras propias Vidas físicas.”

“La Revelación es la demostración cabal irrefutable e inconfundible de lo que significa el Poder de Cristo en la Tierra y nadie estará ausente, ni alejado de esta revelación. Ni ojos ni espíritus, ni mentes, ni cuerpos, dejarán de ver, sentir, comprender la realidad de la Revelación, que significará para el mundo Tierra el contacto de Cristo con vuestro plano.”

Existe en algunos seres humanos, incluso en aquellos que tienen Conocimiento Espiritual Avanzado, una confusión con relación a dos Conceptos Espirituales fundamentales. Estos conceptos son, el Poder Espiritual, que es en realidad Poder del Amor y el poder humano. Es muy común confundir aspectos relacionados al poder humano, como por ejemplo lo relativo a las jerarquías humanas, el poder material con relación al dinero, la influencia en los ámbitos sociales y los aspectos de dominio, con el Poder Espiritual que, como adelantamos, es en Esencia, el Poder Jerárquico Realizador que tiene el Amor Divino Universal que es Esencia de todo lo que existe, porque todo brotó de él.

El Poder Espiritual, en su manifestación conjunta con el Amor, es una Vibración Jerárquica que impulsa todas aquellas transformaciones necesarias que la Divinidad requiera dinamizar, para que se sucedan los Escenarios Evolutivos necesarios en todo Punto del Universo de acuerdo con las Leyes que todo lo rigen. Sabemos, tal como vimos en apartado anterior, que existe un Plan Divino Universal y que la Divinidad es Amor Divino Universal en Acción en todo el Universo Creado, que de acuerdo a ese Plan Divino Universal, desde la Unidad-Dios se desagregan Proyecciones Unificadas de Vibraciones Evolutivas hacia todos los Niveles de la

Existencia y los mundos que en ellos existen, Niveles que como analizamos en apartados anteriores, son gradualmente más diversos y descendentes en Potencial Energético y Vibratorio, impulsando así a que todos los Seres Creados alcancen la Reintegración a la Divinidad.

A su vez, existen aspectos que la Divinidad dinamiza para la totalidad del Universo y todos sus Sectores, que escapan a nuestras posibilidades de comprensión humana como la Creación en si misma. En relación con esos aspectos incomprensibles para nosotros, en su Conocimiento Madú Jess cita lo siguiente:

“La Vida es Expresión de Sabiduría Perfecta. En la Perfección que llamamos Dios, el “Movimiento” es permanente, y en un Aspecto produce Emanación de “Chispas” de Sí Mismo; esto no es menester que tenga una explicación para la mente del hombre, sino que Es. Dios Crea de Sí Mismo Vida Evolucionante (“Chispas” Divinas) que Emanan, Evolucionan y Retornan, Reintegrándose a Sí.”

“La Vida Evolucionante Emanada de Dios y de inmediato, ya no en Planos Divinos, comienza sus Experiencias Evolutivas Involucionando, para luego Evolucionar. Decimos “ya no en Planos Divinos” porque los Planos Divinos no son Planos de Experiencias. La Vida Evolucionante llega a Planos Divinos cuando, terminadas las Experiencias y Tareas correspondientes a las Etapas Involutiva y Evolutiva, se Reintegra a la Divinidad. La Vida Reintegrada continúa Progresando Evolutivamente, pero ya no mediante Experiencias sino a través de Acción-Amor, exclusivamente, acrecentando la Acción Divina en la exacta medida que lo “Reclama” el Universo constantemente Creado, en todos los Aspectos.”

“Esta es la explicación que podemos tener para nuestra mentalidad humana, pues la mente humana no puede alcanzar a comprender la Realidad Divina, es decir, la Realidad Dios-Vida. Paulatinamente vamos adquiriendo noción de la Divinidad; uno de Sus Aspectos es la Emanación de Vida en “Chispas” de Sí Mismo, con la Facultad de Evolucionar, Progresar, y Retornar a la Fuente de Origen transformadas, por Evolución y Progreso, en Vida-Amor-Poder, con la Capacidad de Acción-Amor para el Universo Infinito, que tampoco podemos, humanamente, concebir ni comprender en su Realidad.”

“Estas son Enseñanzas para el futuro y no todos los que ahora las reciban podrán comprenderlas y profundizarlas. Las Vibraciones de estas Enseñanzas son Sutilísimas y muy intensas, y deben ser absorbidas paulatinamente.”

En función de lo antes mencionado hasta el momento, podemos afirmar que el Poder del Amor, es el Rayo Divino manifestado que en cada punto del Universo tiene la Capacidad Espiritual para transformar todo aquello que sea necesario para adecuarlo a las necesidades que la Ley impone para el cumplimiento del Plan Divino

Universal y esa Fuerza Jerárquica solo puede Fluir a través de la circulación del Amor Divino Universal y nunca independientemente de ella.

Cuando el Poder Espiritual se lo percibe fuera del margen del Amor, se está percibiendo sólo una manifestación incompleta en la forma, manifestación que no representa la Realidad Divina de la cual proviene y es muy común que ello suceda en la esfera humana, porque para muchos seres humanos, les es más accesible percibir los aspectos de relevancia humana, que la Esencia de Amor Universal de todo lo que existe y todos aquellos aspectos mencionados en el apartado anterior que requieren ser Percibidos, asimilados para transformar nuestro Estado de Consciencia y manifestados, irradiados y proyectados hacia el orden de la vida humana.

Ahora cabe preguntarnos, existe el poder sin Amor?, en principio podemos decir que sí, pero el mismo no actúa de manera consecuente con el Plan Divino Universal en el sentido que le imprime la Evolución en Amor, actúa en un sentido contrario que lógicamente es permitido por la Ley para el cumplimiento de determinados karmas en algún punto del universo y sólo se manifiesta hasta que la misma Ley que lo permite, ejerza finalmente el Poder Jerárquico real del Amor Divino Universal para detener su desvío, y ello se posibilita porque en Acción-Amor, el Rayo del Poder, es, **PODER UNIVERSAL ABSOLUTO**.

¿Por qué decimos que en principio podemos decir que sí?, Por qué tal como afirmamos el Rayo del Poder y el Poder Espiritual Actuante del mismo Rayo, sólo puede ser manifestado por un espíritu a través del Amor en Acción y cuando se disocia del Amor Divino Universal, el Ser entonces se desvía de la Senda Divina y lo ejerce en oposición a la Divinidad, en contra de sus hermanos y en contra de su propia Evolución, hasta que el Verdadero Poder Absoluto del Amor lo permite.

Sabemos que la Divinidad es Amor en máxima Unificación, que Dios Es como fue definido por Buda, *“EL conjunto unificado de todas las Inteligencias Llegadas a la Suprema perfección del Nirvana”*, sabemos que todo lo que existe fue creado por Amor y Es en Esencia Amor Divino Universal, entonces el ejercicio del Amor en Acción alcanzado por Conexión Espiritual a través de la Percepción de los Aspectos de Manifestación de la realidad Divina, tiene la semilla jerárquica necesaria, para actuar en toda realidad existente y modificar, en la medida de lo necesario aquello que se requiera por Ley, en el punto en el que se encuentra el ser que lo manifieste. Ese Poder del Amor radica en nuestra Esencia Divina y está a nuestro alcance siempre, pero nunca ajeno al Amor en Acción que se requiere de nosotros.

En función de lo mencionado es muy necesario Percibir el Poder del Amor para proyectarlo a los demás y que actúe como herramienta de Acción necesaria para las Realizaciones, tenerlo presente en nuestra consciencia con más intensidad que los aspectos de forma, las jerarquías o los reflejos irreales de importancia humana

disfrazados de aspectos espirituales, ya que los mismos son solo un maquillaje humano desprovisto de toda capacidad de realización.

Madú Jess solía decir en sus pedidos de Oración al Cristo : **PERMÍTENOS CANALIZAR TU AMOR A TRAVÉS DE NUESTRO AMOR Y PROYECTAR.....diversas fuerzas.....**No existe posibilidad de realización en ningún lugar del inconmensurable Universo si no está presente el Amor Divino Universal y el Poder del Cristo que, necesitan del vehículo de nuestro Amor para manifestarse, sino, no existe posibilidad de realización y se atraen las condiciones para que tarde o temprano actúe el Poder Absoluto del Amor antes mencionado, para corregir ese aspecto de carencia que se convierte en un reclamo, para que las Realizaciones Espirituales lleguen a los Seres del mundo que tienen que ser sus beneficiarios, ello es lo que está ocurriendo en nuestro mundo a través del Plan del Cristo.

Veamos en el Conocimiento de Madú Jess a que hacemos referencia cuando mencionamos El Verdadero Poder Absoluto del Amor:

“Periódicamente toman contacto con cada Planeta determinadas Vibraciones que, en un proceso progresivo, van cumpliendo todo aquel Trabajo que representa la preparación y las necesidades de la Etapa que ese contacto inicia para el Planeta.”

“Cuando ese “momento” es llegado en el proceso Evolutivo de un Mundo como el nuestro, muchas conmociones de toda índole, conmociones de Progreso y conmociones “destruictivas” se producen en el Planeta por necesidad Espiritual y como consecuencia física visible de esos nuevos contactos. La necesidad Espiritual es siempre de Progreso y el Progreso tiene sus “Reclamos” que son inexcusables y dentro de los cuales diferentes aspectos, ya sea con apariencia positiva o apariencia negativa deben producirse para que el proceso correspondiente al Progreso que la Etapa señala sea cumplido.”

“Hablaemos ahora de algunos cambios que se producirán en el Mundo como consecuencia de este “movimiento” Evolutivo en cuyo proceso los contactos Vibratorios nuevos, directos o Canalizados, determinarán el comienzo de aspectos diferentes en todo lo que respecta a la relación del ser humano con el ser humano, a la acción de los Reinos de la Naturaleza, a la comprensión mental y sensación Espiritual de la Verdad Divina en el ser humano y, también, a todo aquello que significa las necesidades vitales actuales, que deberán cambiar a la par que cambiará todo aquel elemento que constituye respuesta al “Reclamo” de las necesidades de la vida en el Planeta.”

“Por eso es este el “momento” de la Acción Superior, es este el “momento” de la Acción del Cristo, porque sin esa Acción que significa Purificación por

Amor, Ayuda por Amor, Sabiduría en Acción por Amor y Conocimiento en las mentes humanas transmitido por el Amor Universal del Cristo, la Humanidad habría llegado a un punto tal en que, sin encontrar salida a su necesidad de convivencia armónica, se habría vuelto definitivamente contra sí misma, destruyendo todo lo hasta ahora logrado precisamente por acción y efecto del progreso obtenido.”

“Este es un “momento” de “torbellino” en los Planos invisibles en los que la Fuerza del Cristo está Actuando para clarificar los Planos, fortaleciendo, a la vez, las Vibraciones nuevas que deberán Actuar en la Nueva Era.”

“Como consecuencia de esta Acción Crística, cuyos resultados son aún imperceptibles para los seres humanos, se producirán, en el primer momento, reacciones en los campos negativos que determinarán una expectativa en ciertos momentos acongojante, pero que permitirán en los Planos invisibles la destrucción Astral de “focos” de intensísima acción negativa sobre mentes y almas humanas, como “Respuesta” a ciertos ataques que la Humanidad está recibiendo y que se intensificarán en determinados momentos.”

“Estando ya la Vibración Crística adaptada para Actuar en el Mundo sin provocar destrucción de la materia, rechazará también, como “Respuesta” de Acción de retroceso, todo ataque negativo efectuado a determinados “Focos” desde los cuales se Irradian las Vibraciones que llevarán al Planeta, a su Humanidad y a la Naturaleza por el sendero de Progreso que le corresponde.”

“Por lo tanto, no se trata ni se tratará jamás de lucha entre el Bien y el mal sino, únicamente, de la Acción de las Vibraciones Crísticas que no solamente escudarán los “Focos”, sino que por sí mismas, en el rechazo lógico que efectuará su Fuerza al ser atacadas por vibraciones negativas devolverá multiplicadas, a su punto de origen, la acción negativa destructiva a que se intentaba someter al Mundo y a su Humanidad.”

“Esos choques negativos que destruirán, en nuestro Mundo, “focos” negativos invisibles, repercutirán en Planos Espirituales “opuestos”, es decir, en aquellos Planos Espirituales que denominamos Infernales. Sobre ese aspecto no hablaremos en esta oportunidad, pues es demasiado complejo y no está nuestra mente aún preparada para ello; en su momento se recibirán las Enseñanzas que el ser humano podrá luego captar mucho mejor que ahora, pero sí debemos saber que de ese choque que se sentirá en los Planos Infernales provendrá, luego, una placidez emocional y sensorial que en ciertos grupos humanos llegará a una especie de inconsciencia; en otros grupos, por el contrario, producirá la exaltación de la liberación que rápidamente progresará hacia una Acción positiva de maravillosos resultados en todos los aspectos artísticos, científicos y muy especialmente de la relación del ser humano con el ser humano.”

“Esto significará que todos aquellos que estaban presionados, pero no infiltrados, por vibración negativa, se liberarán de esa presión y Trabajarán activamente para el Progreso del Mundo y de la Humanidad y todos aquellos que estaban infiltrados de vibración negativa adquirirán una incapacidad de acción, emanada de su propio interno, por falta del impulso negativo, que será un aparente debilitamiento mental, emocional y sensorial; aparente, porque ello consistirá en la incapacidad de actuar negativamente como hasta entonces lo hicieran influidos por la vibración negativa que los impregnara, ni de actuar tampoco positivamente, debido al debilitamiento en que se encuentran. Todo eso, repetimos, permitirá un acelerado progreso positivo de la Humanidad.”

“Traduzcamos esto a todos los aspectos de la relación del humano con el humano y, muy especialmente, a los aspectos sociales y políticos. En algunos aspectos científicos ya estamos acostumbrados a los hechos espectacularmente avanzados; en otros aspectos de la Ciencia, como la Medicina, la investigación alcanzará un impulso jamás logrado hasta ahora debido a nuevos conceptos que surgirán, que serán estudiados, probados y finalmente reconocidos y que significarán el rasgarse de varios velos que ocultan a la Ciencia Médica la Verdad de la vida humana.”

“También en la investigación científica sobre el Reino Vegetal y el Reino Mineral se iluminarán los caminos, lo cual llevará a grandes descubrimientos, coincidentes y casi paralelos con los descubrimientos de la Ciencia Médica y asociando esos descubrimientos se llegará, sin posibilidad de oposición, al reconocimiento de la Verdad Espiritual, al reconocimiento de la Vida Una, Eterna, Superior, en todo lo que existe en el Planeta, en todo lo que existe en el Universo y aún en lo que el humano ha considerado hasta ahora sólo materia.”

“Actualmente las vibraciones negativas presionan intensamente para la destrucción en ciertos sectores de la Humanidad, y la destrucción se producirá, pero no en sentido que favorezca a quienes desean destruir sino en sentido de destrucción de la obstrucción, es decir, que todo lo que se produzca de destructivo en nuestro Mundo, por un determinado período, será sólo y exclusivamente destrucción de obstáculos para el Progreso. Sean cuales fueren las apariencias, sean cuales fueren los hechos o las circunstancias, será siempre destrucción de obstáculos que se oponen al Progreso en el Mundo.”

Cabe señalar en relación al párrafo último del Conocimiento Espiritual de Madú Jess recién presentado, que en el apartado “Trilogía Indispensable para la Evolución” se explicaron detalles de la Conjunción de Fuerzas que se está manifestando y lo

realizamos volcando un párrafo de Madú Jess que describe el efecto que tiene, la Conjunción del Rayo de Amor con el Rayo del Poder.

Por último, a través del siguiente párrafo de Madú Jess podemos comprender la esencia del convulsionado escenario global actual:

“En estos momentos las apariencias pueden, sin lugar a dudas, inspirar temor a los seres humanos, pero recordemos este Mensaje, cargado de Vibraciones, de esas Vibraciones que necesita el Mundo para la reacción imprescindible y tengamos la seguridad de que el Mundo podrá seguir viviendo, progresando y avanzando hacia la Espiritualidad y que no se verá jamás sometido a los aspectos negativos que hoy acechan y amenazan al Mundo en general, sino que por el contrario reaccionará internamente, no contra ataques, ni como respuesta a ataques, sino que reaccionará internamente por la fuerza de los propios Espíritus, manifestados a través de las mentes y de las almas de los seres humanos y ello determinará los cambios en todos los aspectos, que acabamos de anunciaros.”

Siendo, así las cosas, con esa llave interna que es el Amor Universal en Acción, ninguna realización es imposible para ningún ser de la arena Universal que lleve la Energía del Amor en sí mismo y que con Humildad busque conectarse a los Rayos Divinos del Amor-Poder actuantes en la actualidad, porque esos Rayos se van a manifestar a través del Amor en Acción de ese Ser, que les servirá como vehículo. Esa es la Llave Universal más Poderosa de la Eternidad de los tiempos Infinitos y del sin tiempo del Foco Amor Increado, la Llama Viva Universal del más puro Amor que alimenta el Todo Existencial, es la Realidad Divina Actuante a través de la Esencia Divina de todos los hijos de la creación, en ello radica la Realidad del Poder Absoluto del Amor Divino Universal.

Al mencionar “todos los hijos de la creación” queremos decir todos los hijos de Dios, todos los seres creados sin distinción de ninguna índole, porque independientemente de los estados transitorios que experimente un ser en sus experiencias evolutivas, todos los seres somos Esencia Divina, por lo tanto, aún en sus peores condiciones, cuando un ser por un solo segundo Vibre en frecuencia de Amor, atrae hacia sí la Realidad que en letras anteriores intentamos describir.

Si estás pasando un mal momento, si tu vida actual no refleja tu realidad Divina, sea lo que sea que hayas hecho y bajo la influencia de las creencias o códigos desvirtuados bajo los que te encuentres, sería bueno que medites que el Universo Real no es como se lo describe humanamente. Una Luz siempre, asoma desde la distancia que podría interpretarse que existe, entre tu estado transicional y la realidad del Rayo del Poder del Amor Divino Universal Actuante, no lo olvides... muchos seres que en Trabajo Espiritual les ha tocado conocer y actuar en esas realidades, se han quedado sorprendidos, al percibir cuanto la Divinidad a través del Cristo y otros

Niveles de Existencia de Acción Espiritual, Aman a sus hijos que, transitoriamente se han alejado del camino o pasan pruebas de dolor que así pudiera parecerlo.